
Mit dem Beginn des Schuljahres 2018/2019 gibt es an Wiener Schulen rund 300 
eigene Deutschförderklassen.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen daher 
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 25.9.2018 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende

Anfrage betreffend Deutschförderklassen

1) Wie viele Deutschförderklassen werden in den Leopoldstädter Schulen geführt?

2) An welchen Schulen (Volksschulen, NMS) werden diese geführt?

3) Wie viele Schülerinnen und Schüler nehmen aktuell an diesen 
Deutschförderklassen teil?

4) An welchen Schulen konnten aus Platzgründen solche Deutschförderklassen 
nicht angeboten werden?

5) Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um ein entsprechendes 
Bildungsangebot umzusetzen? 




